
Generalversammlung DT Beetebuerg/Peppeng 06.06.2023 
 

 

Am Dienstag, den 6. Juni fand die Generalversammlung des DT Beetebuerg/Peppeng im Restaurant 

„San Marino“ in Peppingen statt. Der Vorsitzende Jos Frisch freute sich, neben etlichen Vereinsmit-

gliedern die Vertreter der Gemeinde Bettemburg, Josée Lorsché und Gusty Graas begrüßen zu können. 

Sein Dank für die abgelaufene Saison richtete sich an die Gemeindeverwaltungen Bettemburg und 

Roeser, die Sponsoren, den Verantwortlichen für die Mannschaftsaufstellungen, die Vorstandsmit-

glieder und Spieler/innen, die Eltern und besonders an die Jugendtrainer, welche es verstanden, die 

jungen Spieler immer wieder zu motivieren und zu fördern. Er erinnerte daran, dass der Verein sehr 

gerne bei Veranstaltungen der Gemeinden präsent ist und wies darauf hin, dass im Anschluss an die 

Versammlung die neuen Uniformen präsentiert und ausgeteilt würden. 

In seinem Tätigkeitsbericht erklärte Sekretär Serge Schmitz, dass der Verein zurzeit 58 Mitglieder 

zählt, wovon 16 Jugendliche sind. 

Man nahm mit 4 Erwachsenen- und 5 Jugendteams an den verschiedenen Meisterschaften teil. Wäh-

rend die 1. Mannschaft den Abstieg in die 2. Division nicht vermeiden konnte, schaffte die 2. Mann-

schaft den sofortigen Wiederaufstieg, so dass im Herbst die beiden Teams in der 2. Division antreten 

werden. Die 3. und 4. Riege konnten ihre jeweilige Klasse halten. 

Weiter wies Serge Schmitz auf verschiedene Aktivitäten des Vereins hin, sowohl sportlicher Natur 

wie das Einzelturnier in Crauthem oder die Nuit du sport, wie auch gesellschaftlicher Natur wie die 

Feierlichkeiten zu Nationalfeiertag oder die Aktion „grouss Botz“. Nach langen Jahren der Abstinenz 

genossen die Vereinsmitglieder im Mai einen viertägigen Ausflug zu den Schlössern der Loire. 

Die nächste Saison wird wohl wieder mit 4 Mannschaften im Erwachsenenbereich in Angriff genom-

men, und das Einzelturnier ist für den 14. Januar 2024 geplant. 

Jugendwart Frank Theis ging auf die teilweise sehr guten Resultate des Nachwuchses ein. Am Start 

waren 2 Junioren-, 2 Cadets- und 1 Minimesmannschaft. Hervorzuheben war das 1. Cadetsteam, wel-

ches ungeschlagen den Meistertitel in der 1. Division feiern konnte und somit trotz des letztjährigen 

Abgangs ihres stärksten Spielers weiter zu den Top-10 des Landes zählt. Die aus jungen Anfängern 

bestehende Minimesmannschaft konnte bemerkenswerte 6 ihrer 8 Spiele gewinnen. 

Individuell gab es etliche Podestplätze bei Einzelturnieren hervorzuheben. Für den größten Trainings-

fleiß wurden Fabio Tabeni, Jan Rekawek und Ange Chen ausgezeichnet. 

Im August steht der Verein anlässlich der „Summerakademie“ für junge Tischtennisinteressierte der 

Gemeinde zur Verfügung. Für nächste Saison rechnet man wieder mit 4 bis 5 Mannschaften im Ju-

gendbereich. Mit Bedauern nahm man den Abgang eines weiteren Jugendspielers zum Nachbarverein 

aus Düdelingen zur Kenntnis. 



Aus dem Finanzbericht von Max Zuang ging ein Malus von etwa 2.600 € hervor, welcher auf den 

zuvor angesprochenen Vereinsausflug zurückzuführen ist. Für kommende Saison sieht der Kassen-

wart wegen ausstehender Rechnungen ein Defizit von knapp 2.000 € vor. Aufgrund der vom Kassen-

revisor Francis Waldbillig bescheinigten tadellosen Kassenführung erteilte die Versammlung dem 

Vorstand und dem Kassierer Entlastung. 

Der Bericht der vorjährigen Generalversammlung wurde dann per Akklamation angenommen. 

Da keine Kandidaturen vorliegen und alle austretenden Mitglieder wiederwählbar waren, bleibt der 

Vorstand unverändert. 

In Bezug auf die nächste Saison kündigte Serge Schmitz an, dass Frank Theis von Max Zuang die 

Aufgabe der Mannschaftsaufstellungen übernehmen wird, und im Gegenzug Jeff Van Goidsenoven 

für den Jugendbereich verantwortlich wird. 

Anlässlich der allgemeinen Diskussion bemängelte ein Vorstandsmitglied den zeitweise herrschen-

den Platzmangel im Spielsaal des DT B/P und wäre dankbar, wenn das anderen Vereinen gehörendes 

Material außerhalb gelagert werden könnte. Auch ein zeitweiliges Parkplatzproblem wurde angespro-

chen. 

Die beiden Bettemburger Schöffen Gusty Graas und Josée Lorsché bedankten sich für die Einladung 

und beglückwünschten den Verein zu den geleisteten Anstrengungen, insbesondere im Jugendbereich, 

sowie zu seinem Beitrag zum Gelingen der Gemeindeveranstaltungen. Sie informierten die Anwe-

senden ebenfalls über geplante Bauprojekte, welche den Vereinen zugute kommen würden, jedoch 

auch vom Ausgang der bevorstehenden Wahlen abhingen. Mögliche Lösungsansätze für das ange-

sprochene Parkproblem wurden daneben vorgestellt. Im Rahmen einer Bürgerbeteiligung stünden 

etliche Denkansätze für eine Umgestaltung des Stadtkerns im Raum. 

Zum Abschluss bedankte sich der Vorsitzende Jos Frisch bei allen Anwesenden für ihre Aufmerk-

samkeit und lud sie zu einem gemeinsamen Abendessen ein. 


